

Noticias Manmin

NO. 200 8 DE NOVIEMBRE DE 2015

«¡Ven y disfruta del gozo y la belleza del Cielo ante tus ojos!»

La felicidad celestial se sintió en las presentaciones por la celebración del aniversario de la iglesia



El Señor está preparando muchas moradas en el hermoso cielo aún hoy en día. Cuando entremos allí, sentiremos el increíble y delicado amor de Dios que hizo nuestras moradas celestiales de acuerdo a lo que deseábamos y daremos gracias con lágrimas. Con el fin de que podemos llegar a ser verdaderos hijos de Dios, alabar a Dios en el Cielo, y compartir el amor con Él para siempre, debemos aceptar al Señor, guardar los mandamientos y agradecer a Dios.

Los miembros de Manmin, aunque sean jóvenes adultos, ancianos o incluso niños pequeños, conocen muy bien acerca del Cielo. Ellos saben dónde está, cómo está dividido y saben muy bien lo que harán allí. Esto se debe a que el Pastor Principal, el Doctor Jaerock Lee, ha recibido explicaciones detalladas acerca del Cielo a través de una cantidad inconmensurable de ayuno y oración y por predicar una serie de sermones sobre el tema. La serie del libro de dos partes, *Cielo I y II* se han publicado sobre la base de su serie de sermones (Artículo relacionado en la página 3). Los miembros han aprendido acerca del cielo gracias a estas enseñanzas.

Además, gracias a las presentaciones del Comité de Artes Escénicas, han logrado sentir el Cielo. Los miembros del Comité alaban, danzan y muestran maquillaje y diseño de vestuarios y accesorios que nos recuerdan el Cielo.

Dios quería que los miembros de la iglesia pudieran sentir el Cielo más cerca, por lo que Él nos ha dado el tema y las alabanzas de las presentaciones por la celebración del aniversario de la iglesia desde el 27.º aniversario.

Bajo el título de «Cielo» en el 2009 y el «Banquete junto al mar» en el 2010, las presentaciones expresaron a los creyentes salvos que entran al Cielo y ofrecen gozo y agradecimiento con melodías hermosas, interpretaciones instrumentales y danza.

En el año 2011 el programa mostró el banquete en la Nueva Jerusalén bajo el título «El castillo del pastor». Ante los ojos de los presentes, la hermosa Nueva Jerusalén fue representada en el tema del parque de diversiones en el que se puede montar un tren de piedras preciosas, disfrutar de la brisa fresca y dar paseos emocionantes.

En el 2012 la presentación, bajo el título de «Cielo y Tierra», expresó a las personas bien cultivadas en la tierra, y las huestes celestiales y los ángeles que alababan el amor de Dios quien siempre ha guiado a Manmin hasta el 30.º aniversario.

En el 2013 se realizó la presentación «El castillo del pastor II». Comenzó con la canción del arcángel en lenguaje celestial, titulada «Abresia Makaretosha» que significa «Dios es amor». El público estaba lleno del amor de Dios y se sintió muy emocionado.

Las presentaciones describieron varios lugares del Cielo tales como el Huerto de las estaciones, que expresa las cuatro estaciones: primavera, verano, otoño e invierno en el Cielo; el Huerto de las flores; el Huerto de la nieve; el Parque de diversiones; la Profundidad del mar; y el Camino.

En el 2014 la audiencia fue invitada al Salón del Banquete Lago Cristalino en la Nueva Jerusalén, expresado en el santuario principal. El título fue «Invitación»; la tarjeta de invitación fue enviada por Dios para invitar al pastor y a los miembros y fue escrita en palabras celestiales hermosas y con gracia. En el evento nocturno por el aniversario, se presentó el video en 3D titulado «Castillo del Pastor». Todos se sintieron llenos de fervor con el cual deberían difundir el amor de Dios a todas las personas del mundo.

El Comité de Artes Escénicas se ha estado preparando diligentemente para la presentación del 33.º aniversario. El evento nocturno del aniversario se llevó a cabo durante la Vigilia entera del viernes del 9 de octubre y la presentación por la celebración el domingo 11 de octubre.

El corazón de Dios



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas» (Mateo 6:31-32).

Dios sinceramente espera que Sus hijos vivan en paz y sin ningún tipo de preocupaciones o inquietudes. Él no solo conoce nuestras necesidades sino que también las satisface. Veamos ahora qué es lo que debemos hacer para comprender Su corazón y vivir en paz.

1. El corazón de Dios anhela que vivamos lejos de la pobreza, las enfermedades y el desastre

No es fácil no tener ninguna preocupación o problema en la vida. Esto se debe a que desde la caída de Adán, la tierra fue maldecida y la vida misma se convirtió en un sufrimiento (Génesis 3:17-18).

Además, puesto que la tierra fue maldita, se crearon muchos gérmenes o virus dañinos. Las personas llegaron a vivir con el miedo a las enfermedades. Por otra parte, la gente vive en el temor de los desastres naturales o accidentes constantemente.

La pobreza, las enfermedades y los desastres son los tres temas más destacados de preocupaciones y problemas. Aunque uno sea muy cauteloso, estos llegan sin aviso y sin ser deseados. Muchas personas sufren de enfermedades no solo causadas por los gérmenes o virus, sino también por «flaquezas».

El sentido bíblico de «flaqueza» es un estado en el que no se puede llevar a cabo actividades físicas normales debido a una o más partes del cuerpo que se paralizan o se degeneran. En Mateo 8:17 se hace una diferencia entre enfermedades y flaquezas, así: «Para que se cumpliese lo dicho por el profeta

Isaías, cuando dijo: El mismo tomó nuestras enfermedades, y llevó nuestras dolencias».

La enfermedad en sí es dolorosa, pero los miembros de la familia también sufren dolores mentales; además plantea algunos riesgos financieros. No se puede trabajar si se está enfermo y posiblemente esto causa altas cuentas por pagar en el hospital. Por supuesto, es una gran bendición poder ser sanado de una enfermedad, incluso a un alto precio. Si se tiene una enfermedad incurable o terminal, se vive como una persona enferma por el resto de la vida o uno muere pronto.

También hay desastres que nos llegan sin previo aviso. Por ejemplo: es difícil evitar los desastres naturales como los tifones, terremotos, maremotos y accidentes de tránsito causados por otros conductores. Recientemente ha habido muchos accidentes de aviones, hundimientos de barcos o accidentes de autobuses o del metro que causan muchas muertes.

Como he explicado, la pobreza, las enfermedades y los desastres, son la principal causa de las preocupaciones de la gente. Sin embargo, ustedes que son creyentes en Dios y el Señor son diferentes a las personas de este mundo. Pueden vivir una vida libre de cualquier problema o preocupación.

2. Las claves para poder vivir una vida libre de preocupaciones y ansiedad y llena de fe son:

1) Creer en la Palabra de Dios y obedecer

Si usted tan solo obedece los dos mandamientos más básicos (es decir, guardar el Día del Señor como día santo y dar los diezmos completos), la mayor parte de su pobreza, enfermedades y desastres desaparecerán.

La mínima evidencia con la que se puede demostrar que somos hijos de Dios que creen en Él, es guardando el Día del Señor santo y dando el diezmo completo. Si se muestra esta mínima fe, no tendremos que preocuparnos por la pobreza, las enfermedades y los desastres. ¡Cuán grandioso es el amor de Dios!

Aquellos de ustedes que han creído la Palabra de Dios y obedecido, deben haber experimentado que la pobreza se ha ido en pocos años. Por ejemplo: en el campo comercial, incluso las cosas más difíciles se resuelven y se obtienen más pedidos de los clientes. Además, no se dan pérdidas de dinero ya que no se sufre robos ni estafas, ni enfermedades, ni se enfrenta desastres.

Desde que fui un nuevo creyente, yo creí en las palabras de la Biblia y las puse en práctica. Incluso cuando tuve grandes deudas y luché para pagar solo los intereses, siempre di más de lo correspondientes en mis diezmos. Como resultado, he sido muy afortunado, por lo cual con confianza puedo decir que doy la mayor cantidad de diezmos y ayudo a los más necesitados entre todos los pastores en el mundo (Malaquías 3:10).

Desde que conocí al Señor y llegué a vivir por la Palabra, nunca he estado en un hospital ni he tomado ningún medicamento. Tampoco he tenido que enfrentar algún desastre. Lo mismo ha ocurrido con mi familia.

Si usted guarda el Día del Señor como un día santo y da los diezmos completos, Dios apartará de su vida la pobreza y lo protegerá de los desastres y las enfermedades. Sin embargo, en ciertas ocasiones, algunas personas se enfrentan a una enfermedad o un desastre a pesar de que mantienen estos dos mandamientos. Entonces, tiene que haber una razón para ello. No hay manera de que Él no lo bendiga o proteja si usted obedece Su Palabra.

Si no lo hace, es porque usted está yendo en contra de la voluntad de Dios. Por ejemplo: con respecto a una enfermedad grave como el cáncer, en muchos casos, la persona o sus familiares cometen pecados que conducen a la muerte.

Por supuesto, hay otros casos en que estas enfermedades son permitidas por Dios en providencia especial. En el libro Dios el Sanador, así como en sus sermones homónimos, se explica más sobre esto.

En ciertas ocasiones las personas enfrentan situaciones difíciles como lo es la bancarrota de sus negocios o ser despedidos de sus trabajos. Si usted busca razones espirituales para esto, en muchos casos es porque cometieron obras evidentes de la carne que despojan de la salvación (Gálatas 5:19-21). En tales casos, aunque mantienen el Día del Señor santo o dan los diezmos completos, Dios no puede protegerlos. Por consiguiente, deben arrepentirse por completo y apartarse de los pecados.

Es decir, deben alejarse plenamente y cambiar por completo. Dado que Dios es amor, Él siempre quiere bendecir a Sus hijos y cuidarlos.

2) Buscar primero el Reino de Dios y Su justicia

Algunas personas guardan el Día del Señor santo y dan los diezmos completos e incluso no comenten pecados graves, pero siguen

viviendo en sus preocupaciones y problemas. Esto se debe a que su crecimiento de la fe está en un estancamiento. Es decir, su fe no está madurando para ser capaces de buscar primero el reino de Dios y Su justicia.

Si los niños han crecido hasta convertirse en adultos jóvenes, y sin embargo, solo les piden a sus padres que les den a ellos y no les devuelven nada a sus padres, significa que aún son niños pequeños. De la misma manera, si usted ha sido un creyente por un período significativo de tiempo y si todavía busca solo las cosas físicas, es algo vergonzoso.

Jesús dice lo siguiente: «No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? Porque los gentiles buscan todas estas cosas». Y luego dice: «Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas». Él prometió que si hacemos esto, Dios nos añadiría todas las cosas para que no nos falte nada (Mateo 6:31-33).

Yo he creído en esta promesa desde que era un nuevo creyente, así que me esforcé de la mejor manera para dar para el reino de Dios y para ayudar a los creyentes en necesidad. Como resultado de dicha fe, sigo siendo el que da mayores ofrendas. Pero sinceramente espero que pronto alguien más logre superarme.

Además, ha pasado un largo tiempo desde que me preocupaba u oraba acerca de los miembros de mi familia o mis necesidades físicas. Cuando entregué por primera vez mi corazón, mente, alma, dinero y tiempo para el reino de Dios y por las almas, Él se ocupó de todas mis necesidades y de las de mi familia. Él protegió y levantó a mis hijos. No solo me ha dado bendiciones financieras sino que también me ha protegido de enfermedades o desastres.

Si usted busca el reino de Dios y Su justicia primero con fe espiritual, Dios le dará bendiciones sobreabundantes en todo.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: si ustedes creen en la Palabra, son obedientes a la misma y la ponen en práctica, al menos pueden vivir una vida pacífica, libre de preocupaciones y problemas sobre la pobreza, las enfermedades y los desastres (Éxodo 15:26).

Les animo a despojarse de todas las preocupaciones y problemas ante el Señor y a esforzarse por vivir de acuerdo a la Palabra de Dios. Si lo hacen, ruego en el nombre del Señor que ustedes se aferren a la Nueva Jerusalén con fuerza y que posean gran paz y felicidad.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

El Cielo y el Infierno ciertamente existen

Casi todos se hacen la pregunta: ¿existen en realidad el cielo y el infierno? La respuesta a esta pregunta se explica claramente en los libros *Cielo I y II* e *Infierno* escritos por el Doctor Jaerock Lee, cuyos contenidos fueron dados por Dios a través de una cantidad innumerable de ayuno y oración. Estos han sido traducidos y publicados en muchos idiomas, y son apreciados por muchas personas.

El Cielo es donde se encuentra localizado el trono de Dios la Trinidad. Es tan claro como el cristal, hermoso y está lleno de la gloria de Dios. Es un lugar verdaderamente fascinante. No hay riqueza, honor o gloria en la tierra que pueda compararse a la magnificencia del Cielo, y podemos compartir el amor con Dios en ese lugar para siempre.

Existen diferentes moradas celestiales en el Cielo. El paraíso es donde moran las personas que aceptaron a Jesucristo y apenas recibieron salvación; el primer reino es para aquellos que intentaron vivir mediante la Palabra de Dios en la Biblia; el segundo reino es para aquellos que vivieron mediante la Palabra y glorificaron a Dios; el tercer reino es para aquellos que han logrado ser santificados; y la Nueva Jerusalén para aquellos que han alcanzado la santificación y fueron fieles en todos los aspectos. Después del Gran Juicio del Trono Blanco, cada individuo recibirá su propia morada en uno de estos lugares de acuerdo a su medida de fe. Dios Padre quiere que Sus amados hijos entren en la Nueva Jerusalén, la morada más gloriosa en el Cielo, y que compartan amor con Él para siempre.



El Infierno es donde los gusanos no mueren, y el fuego nunca se apaga (Marcos 9:48). Solo hay miedo extremo y dolor.

¿Por qué el Dios de amor tiene que dejar incluso que exista este lugar terrible conociendo la miseria del infierno?

Dios, quien es el dueño del Cielo, es perfecto y santo, y solo aquellos que practican la voluntad de Dios puede entrar en el Cielo (Mateo 7:21). Si la gente mala viviera en el Cielo que está lleno de bondad y de amor, el hermoso Cielo estaría contaminado. El Cielo es donde los creyentes semejantes al trigo vivirán para siempre; por lo tanto, Dios no tuvo más remedio que crear el lugar llamado «Infierno» que es un lugar separado de los Cielos.

En Lucas 16, un hombre rico no quiso creer en el Infierno, por lo que terminó lamentándose en las llamas de fuego del infierno. Dios no quiere que ningún alma vaya al infierno. Por lo tanto, no hay que lamentar más tarde; más bien, sin duda hay que entrar en el Cielo.



«¡Todas mis preocupaciones desaparecieron; solo abunda el gozo!»

En ocasiones nos encontramos con dificultades durante el viaje de la vida. Pero si encomendamos nuestra vida en Dios, podemos vencer sobre cualquier tipo de dificultad. Además, a través de esto, podemos incrementar nuestra fe y darnos cuenta del amor de Dios. Muchos de los miembros de Manmin están llevando este tipo de vida, y al recibir respuestas y bendiciones ellos comparten el amor del Dios que conocen.

«¡Mi oído sordo se abrió y pude escuchar!»

Hermana Sumapon Kauwimon (46 años),
Iglesia Manmin Chiang Rai de Tailandia

Yo nací siendo sorda, por lo tanto jamás había escuchado algo desde mi nacimiento. Se me hacía muy difícil comunicarme con las personas normales en mi lugar de trabajo y me sentí mal y muchas veces pensaba en lo bueno que sería si pudiera oír y hablar.

Mientras tanto, en mayo de 2015, me enteré de que la Reverenda Heesun Lee, Pastora Guía de Manmin a nivel mundial, vendría a la Iglesia Manmin Chiang Rai desde la Iglesia Central Manmin en Seúl y llevaría a cabo una cruzada con el pañuelo (Hechos 19:11-12). Esperé por esta reunión con un corazón ferviente; yo realmente quería escuchar.



Asistí a la Reunión de Oración de Daniel después del trabajo cada

noche a pesar de que me sentía cansada y agotada. Pedí la respuesta de Dios al deseo de mi corazón. Finalmente, la cruzada de sanidad con el pañuelo se realizó, y la Reverenda Lee oró por los enfermos con el pañuelo sobre el cual el Pastor Principal había orado.

Recibí la oración y mi oído derecho comenzó a abrirse para escuchar poco a poco. Luego comencé a escuchar algunos ruidos en mi oído izquierdo. ¡Esto fue un milagro! Ahora llegué a entender lo que otras personas estaban diciendo y pude comunicarme con ellas.

Yo no lo podía imaginar. Ahora puedo decir palabras sencillas, e incluso fui sanada de dolor de espalda y un trastorno de estómago que me había causado problemas por los últimos diez años. ¡Alabo el poder de Dios el Creador que crea cosas de la nada! ¡Aleluya!

«Las bendiciones sobreabundan en mi negocio»

Diácono Jungkyu Lee (38 años),
Iglesia Manmin Daegu, Corea del Sur



Mi esposa y yo no podíamos tener bebés, pero después de que el Doctor Jaerock Lee orara, pudimos tener nuestros hijos Hayul y Harang de parte de Dios. Además de ello, Dios me ha dado bendiciones abundantes en mi negocio.

En mayo de 2011 abrí un restaurante de barbacoa en el callejón de comidas en la ciudad de Gumi. Al principio, daba mi diezmo que eran alrededor de 200 a 300 dólares. Pero luego de recibir la oración de bendición en mayo del 2013, mi diezmo fue incrementándose mes a mes, ¡y ahora puedo dar tres mil dólares de diezmo!

Yo estaba muy agradecido por la bendición de Dios que ofrendé al ministerio de GCN y ayudé a los pobres por la salvación de las almas. Disfruté dar ofrendas a Dios. Yo también fui bendecido para ampliar mi negocio al tratar de ponerme en los zapatos de los clientes y considerarlos a ellos primero.

En febrero de 2014 abrí Yukpoong, una marca especial de carnes procesadas, en In-dong, que también se encuentra en la ciudad de Gumi. Incluso empecé un negocio de franquicia con carne procesada de cerdo sin aditivos por primera vez en Corea. Mi restaurante se hizo famoso por la referencia de las personas a los gourmets, y muchas celebridades nos han visitado.

A comienzos del 2014, acepté la franquicia, y esta es ahora reconocida como una marca de negocios prometedora. Se ha propagado en todo el país, y ahora hay 32 restaurantes que son parte de la franquicia. Mi esposa trabaja como Líder de Célula y Directora Financiera de los Estudiantes de Escuela Dominical, y yo soy el Presidente de la Misión de Hombres y Maestro de Orientación de Estudiantes de la Escuela Dominical. Estamos trabajando para el Señor y corriendo hacia el Cielo con esperanza.

Le doy toda la gloria y el agradecimiento a Dios quien nos ha dado grandes bendiciones tanto espirituales como materiales.

«Dios me sanó de enfermedades incurables»

Doctor Daniel Faray (56 años),
Iglesia Manmin Kinshasa, República Democrática del Congo

Yo sufrí de diabetes, presión arterial alta y tuberculosis durante un año y medio. Yo tosía mucho, y tenía dificultad para comer. Tenía dificultades tan solo con sentarme ya que temblaba con frecuencia. Apenas podía caminar si tenía la ayuda de otra persona, pero a menudo tenía un colapso y tenía que ser trasladado de urgencia al hospital. Aunque yo era un médico, no podía curar mi enfermedad con la medicina.

Mi sobrina, Mireille, se compadeció de mí y me compartió del Dios vivo y me dio un par de libros del Dr. Jaerock Lee: *El Mensaje de la Cruz* y *La Medida de Fe*. Los leí y recibí la gracia. En septiembre de 2014, me inscribí en la Iglesia Manmin de Kinshasa.



También escuché los mensajes del

Dr. Lee y llegué a creer que sería sanado. Yo comencé a asistir a la Vigilia entera del viernes y a la Reunión de Oración de Daniel igual que a los servicios del domingo. Oraba de manera ferviente para poder ser sano.

Me esforcé por siempre profesar la fe, confiar en el poder de Dios y comencé a dar mis diezmos. Además me arrepentí de mis pecados pasados. Yo quería recibir la sanidad durante el Retiro de Verano 2015 y me preparé a mí mismo con ayuno y fervor en mi corazón.

En agosto del 2015, mientras observaba el video del Retiro de Verano 2015, yo recibí la oración del Doctor Lee que trasciende el tiempo y el espacio. Luego de recibir la oración mi condición se volvió completamente diferente. Puedo caminar y comer bien y ya no tengo tos. Todos los síntomas mejoraron.

Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me bendice para darme cuenta de la fe verdadera, me ayuda a mostrar obras de fe y responde mis oraciones.



Libros Urim

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin